



Monreal: “En este momento” no aspira a candidatura de oposición

El senador Ricardo Monreal aseguró que “en este momento” no piensa en aspirar a la candidatura presidencial por la alianza opositora rumbo al 2024.

“En este momento no, porque estoy luchando dentro de Morena, pero entiendo que es una etapa crítica porque desde dentro me están persiguiendo y atacado, pero es normal. No sé qué va a pasar en el futuro, pero estoy acostumbrado a enfrentarme a este tipo de vicisitudes, ya lo hice cuando fui gobernador y lo he hecho toda mi vida. Mi carácter es autónomo”, expuso.

Ayer, el coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera destapó al senador morenista, como un perfil fuerte rumbo a la candidatura presidencial de la alianza opositora en el 2024. “Monreal podría participar en la elección que se hiciera del posible candidato o candidata de la Alianza, él es un perfil importante, un perfil fuerte y además tiene interlocu-

ción con todas las fuerzas políticas”, dijo.

RESPONSABILIDAD

Por otra parte y contrario a lo que difundió el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado tras una reunión con el coordinador de Morena en el Senado, Monreal aseguró que la Cámara Alta actuará con responsabilidad ante la eventual aprobación de la reforma electoral que se discute en San Lázaro y no caerá excesos constitucionales que pongan en riesgo la democracia

“No creo que nosotros entremos a inexactitudes constitucionales, o a excesos que pongan en riesgo la democracia en México”, indicó.

“Es una gran noticia que haya buenas posibilidades para avanzar en la reforma electoral propuesta por nuestro presidente López Obrador”, aseguró Delgado tras la reunión con Monreal el pasado 1 de noviembre. *(Alejandro Páez Morales) •*